



Grundschule Altstadt

Schulstraße 8 | 22880 Wedel | Telefon 04103-91213-0 | Fax 04103-91213-20



Wedel, den 11.11.2025

Liebe Eltern der Altstadtschule,
dieses Halbjahr vergeht wie im Fluge. Gefühlt jagt ein Termin den nächsten und die Weihnachtszeit steht schon vor der Tür. Ende November stehen der Vorlesetag sowie der alljährliche Basteltag an.

Zurzeit ist das Projekt „Mein Körper gehört mir“ für die vierten Klassen im Haus und der Verkehrspolizist führt die Fahrradprüfung ebenfalls in den vierten Klassen durch.

Auf der letzten Schulkonferenz wurde der Beschluss für die Smartphone- und Smartwatchnutzung noch einmal bestätigt: Der Umgang mit Smartphones und Smartwatches sind an der Grundschule Altstadt grundsätzlich nicht erwünscht und werden als Endgeräte für den Unterricht auch nicht benötigt. Sollte es Gründe geben, ein Smartphone oder eine Smartwatch mit in die Schule zu bringen, so muss das Gerät während der gesamten Aufenthaltsdauer in der Schule abgeschaltet im Schulranzen verwahrt werden. In diesem Fall unterrichten die Sorgeberechtigten sowohl die Klassenlehrerin als auch die Leitung der Schulkindbetreuungsgruppe schriftlich.

Desweiteren wurde ein Beschluss über die Entschuldigungen bei Fehltagen gefasst. Dabei wurde sich an den anderen Wedeler Grundschulen orientiert. **Dieser Beschluss tritt erst im zweiten Halbjahr (1. Februar 2026) in Kraft:** Schriftliche Entschuldigungen erfolgen über den Schuljahresplaner. Nach dem 5. Abwesenheitstag (6. Schultag) ist eine ärztliche Bescheinigung vorzulegen. Sollte ein Kind an einer meldepflichtigen Erkrankung (z.B. Masern, Mumps, Keuchhusten, Windpocken, Ringelröteln, Scharlach, Krätze etc) leiden, darf es nach der Genesung nur mit ärztlicher Bescheinigung wieder am Unterricht teilnehmen. Wenn Kinder innerhalb eines Schulhalbjahres mehr als dreizehn Tage unentschuldigt bzw. ohne ärztliches Attest fehlen sollten, muss jede weitere Fehlzeit ärztlich bescheinigt werden.

Auf der Schulkonferenz wurden die Schulentwicklungstage für das zweite Halbjahr bestätigt:
Am 16.02.2026 und am 11.05.2026 liegen die Schulentwicklungstage (SET). Die Kinder haben an diesen Tagen unterrichtsfrei.

Der Fundschränk füllt sich wieder nach und nach. Vielleicht liegen dort Schätze von Ihrem Kind.

Bitte denken Sie weiterhin daran, Ihr Kind nicht mit dem Auto vor der Schule abzusetzen bzw. abzuholen.

Das Wetter wird langsam kälter und es regnet häufiger. Dem Wetter angemessene Kleidung ist wichtig.

Viele liebe Grüße und demnächst eine schöne Adventszeit